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広報

特別委員会会議録

令和元年９月６日(金)午後３時８分

小美玉市役所３階 議会委員会室

小 美 玉 市 議 会
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広報特別委員会
令和元年９月６日（金）

３階 議会委員会室

１ 開 会

２ 委員長あいさつ

３ 議 長あいさつ

４ 協議事項

① 第55号の発行について

◇日 程（案）

委 員 会：編集・校正 10月７日（月）午後（委員会開催日）

校 了： 10月17日（木）＊校正〆切・印刷へ

配 布： 10月24日（木）＊行政区等へ

◇内 容（案）：構成

◇次回委員会日程

協議事項：第55号の編集

開催日時：10月 日（ ） 時～

②その他

・第５回議会報告会 アンケートについて

・広報視察研修について…10月２日（水）（栃木県宇都宮市議会）

５ 閉 会

掲載内容 ページ

表紙（写真： ） １

R1第３回定例会・最終定例会を終えて(議長あいさつ) ２

H30年度市財政健全度チェック・おみたま家の家計簿・その他 ３－５

審議結果（賛否の公開） ６－８

常任委員会Q&A（主な質疑)ほか ９－10(上)

決算特別委員会Q&A（主な質疑) 10(下)－11

議会報告会（3会場の質疑）ほか 12－14

一般質問（13名：各議員 半ページ） 15－21

視察研修報告 他 22

プレゼントクイズ，市民の声ほか（当選者抽選・市民の声選定） 23

議長通信（ ）次回定例会の予定，編集後記（小川委員） 24
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出席議員（８名）

１番 村 田 春 樹 君 ４番 植 木 弘 子 君

５番 石 井 旭 君 ６番 幡 谷 好 文 君

７番 谷 仲 和 雄 君 １２番 小 川 賢 治 君

１３番 大 槻 良 明 君 １８番 市 村 文 男 君

欠席議員（名）

────────────────────◇────────────────────

議会事務局職員出席者

次 長 戸 塚 康 志

書 記 金 子 紫 帆



－4－

午後 ３時８分 開会

○副委員長（谷仲和雄君） それでは、本会議に続きまして、お疲れ様でございます。た

だいまより広報特別委員会を開会いたします。

はじめに、大槻委員長からご挨拶を申し上げます。

○委員長（大槻良明君） それでは、本会議に引き続き、大変ご苦労様です。今回は、第

55 号の発行について、皆さんと協議していきたいと思います。皆さんのご協力を得なが

ら、スムーズに進めたいと思いますので、ご協力のほどお願いいたしまして、あいさつに

変えさせていただきます。よろしくお願いします。

○副委員長（谷仲和雄君） これより、協議事項に入ります。協議の進行の方は大槻委員長

お願いいたします。

○委員長（大槻良明君） それでは、協議に入りたいと思います。

──────────────────── ◇ ────────────────────

◎開議の宣告

○委員長（大槻良明君） 第 55 号の発行につきまして、次回編集、校正のほう、最終的に

区長便のほうが 10 月 24 日になりますので、10 月７日、月曜日に午後に次の編集、校正

のほう行いたいと思いますけれども皆さんの都合どうですか。

「大丈夫です」という声あり。

○委員長（大槻良明君） それでは、編集と校正のほうにつきましては、10 月７日、月

曜日、午後１時 30 分から行いたいと思いますので、よろしくお願いします。

続きまして、内容に入りたいと思います。まず、１ページより、進めてまいりたいと思いま

す。昨年、一昨年となりますけれども、この時期はコスモスが、だんだん咲いてまいりますの

で、コスモスを載せていましたけれども、あと、行事といたしましては、あす、各中学校の運

動会があると思います。コスモス、中学校の運動会、そのへんのところから表紙を決めていき

たいと思います。皆さんの、ご意見お願いしたいと思います。

○12 番(小川 賢治君) それでいいと思います。

○委員長(大槻良明君) じゃあ、そのへんで。コスモスは咲いてきたので。中学校は誰かい

きますか。
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[協議中]

○委員長(大槻良明君) それでは、コスモスは、希望が丘、それから、霞ヶ浦湖岸のコスモ

スどちらも、咲きだし始めましたので、撮っていただいたのと、各中学校の写真を撮っていた

だいてそのなかから決めようと思います。

続きまして、２ページのほうに移らせていただきたいと思います。今回は、最終定例会を終

えてということで、今回、全員協議会でお願いした全体写真をいれて、そのしたに、最終定例

会を終えてということで議長あいさつを載せたいと思いますが、いかがでしょうか。

「賛成」という声あり。

○委員長(大槻良明君) それでは２ページはそのようにさせていただきます。それでは、今

回、一般質問者が 13 名ですので、ページ数的に、前回より４ページ増やし、24 ページ編成で

行いたいと思いますのでよろしくお願いします。

続きまして、３ページから５ページにつきまして、平成 30 年度の小美玉市の財政健全度チ

ェック並びにおみたま家の家計簿ということで、昨年と同じように載せたいと思います。

「はい」という声あり。

○委員長(大槻良明君) それでは、３ページから５ページにつきまして、平成 30 年度の小美

玉市の財政健全度チェック並びにおみたま家の家計簿ということで、載せていきたいと思いま

す。続きまして、６ページから８ページにつきましては、審議結果を載せたいと思います。

そして、９ページから、10 ページにつきましては、各常任委員会の Q＆A と、現地視察ある

委員会は写真を載せたいと思います。事務局のほうで写真お願いします。

続きまして、10 ページから 11 ページですけれどもこちらは、決算特別委員会の Q＆A で載

せたいと思います。皆さんよろしいでしょうか。

「はい」という声あり

○委員長(大槻良明君) 12 ページから 14 ページにかけましては、議会報告会３会場の質疑の
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様子を載せたいと思います。そして 15 ページから 21 ページは一般質問を載せたいと思います。

続きまして、22 ページは、視察研修のほうの報告を載せたいと思います。よろしいでしょ

うか。

「はい」の声あり

○委員長(大槻良明君) 続きまして、23 ページ、プレゼントクイズ、市民の声ということで、

今回抽選ならびに、市民の声の選定を行いたいと思いますので、抽選のあいだ市民の声を読ん

でいただきたいと思います。

[プレゼントクイズ 市民の声・選定中]

○委員長(大槻良明君) 続きまして、最終ページになりますけれども、24 ページですね。こ

ちらのほうは、議長通信、12 月定例会の予定、編集後記のほうは、小川議員のほうでお願い

したいと思います。24 ページにつきましては、皆さんそのようでよろしいでしょうか。

「はい」という声あり

○４番(植木弘子君) すみません。1 つよろしいですか。クイズに寄せられたご意見、ご感想

ということで、皆さん思い思いのご意見ご感想を寄せられているんですけれども、今回 13 番

で「意味は？」というふうに問いかけられているものがあるのでこのように簡単に答えられる

ものは載せてあげたらと思うのですが、皆さんいかがでしょうか

「協議中」

○６番(幡谷好文君) 11 番なんか、クイズの当選者をフルネームで載せなくていいと書いて

あるけど、なるほどなと思いますよね。

○４番(植木弘子君) これちょっと、いまもむことができたら今後。個人情報保護法とか。

○委員長(大槻良明君) そのほうがいいかもしれないですね。今回からそのようなかたちで。
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[協議中]

○委員長(大槻良明君) 今回から、発送をもって当選とさせていただきますということにし

て。それでは、その他のほうに入りたいと思います。まず、事務局のほうで。

○書記(金子紫帆君) 行政視察のことなのですが、宇都宮市で、午後 13 時 30 分から視察受

け入れ可能ということなので、本庁を 10 時発、小川支所を 10 時 20 分発、茨城空港を通って

東から北のルートで行きたいと思います。昼食は、決まっていないのですが、あちらでとる予

定です。視察は、議員の方は欠席で、宇都宮市議会事務局が対応してくれるとのことです。本

庁に 16 時 30 分着ということで、１日の研修となります。

[協議中]

○委員長(大槻良明君) その他、何かありましたら。なければ、これで、終わりにしたいと

思います。

○副委員長（谷仲和雄君） 以上で、広報特別委員会を閉会といたします。お疲れさまで

した。

午後 ３時35分 閉会

──────────────────── ◇ ────────────────────

【★決定事項】

○表紙について

★コスモス・各中学校の運動会から次回選定。

○２ページについて

★Ｒ１第３回定例会・最終定例会を終えて(議長あいさつ)

○３～５ページについて

★Ｈ30 年度市財政健全度チェック・おみたま家の家計簿・その他

○６～８ページについて

★審議結果(賛否の公開)

○９～10 ページについて

★３常任委員会の主な Q＆A（主な質疑）ほか

○10～11 ページについて
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★決算特別委員会の主な Q＆A（主な質疑）ほか

○12～14 ページについて

★議会報告会(３会場の質疑)ほか

○15～21 ページについて

★一般質問を１人半ページの掲載

○22 ページについて

★研修報告など

○23 ページについて

★クイズ、市民の声（当選者の抽選・市民の声の選定）

→クイズ当選者の発表を 55 号からフルネームではなく発送をもって当選にする。

○24 ページについて

★12 月定例会の予定、議長通信、編集後記（小川委員長）

※その他 行政視察研修の行程について。

議会報告会アンケートについて。


